

# L'Aventure Spirituelle



**I**ci, le Divin, de teinte bleue, montre du doigt ce village, symbole de la tendance des hommes qui, nous liant les uns aux autres, nous ramène constamment vers les choses matérielles.

Il explique à l'âme surprise, qu'il faut se détacher et s'élever pour venir à Lui, se dégager de ses habitudes et de tout ce qui est éphémère, avant de tenter l'Aventure spirituelle.

L'âme va alors essayer de se libérer de cet enchaînement physique pour répondre à l'appel de cet Etre de Lumière, qui l'instruit et la guide.

## INVITATION AU VOYAGE

---

**M**ON amour te poursuit...  
Amères habitudes !  
Les altitudes, au rythme des ans  
S'en vont... Lointaines escalades !  
Et Me voici, toujours aimant,  
Auprès de toi,  
Tel qu'un jour tu Me surpris.  
La ténébreuse écharpe d'Orphée,  
Qui lui servit de guide aux Enfers,  
La nuit sombre des amants,  
Evoque à ton endroit, Ma lyre désaccordée.  
Enfant, il est temps de nous rejoindre,  
Il est temps d'unir nos esprits  
A la faveur d'une rencontre,  
Motivée par le fol espoir d'en finir avec  
L'obscurité.

Amie, Ma Voix divine murmure ton réveil.  
Laisse à d'autres l'esclavage de la Terre  
Et viens-t'en dans la course aux étoiles.  
Allons ensemble déchiffrer les astres,  
Allons ensemble parcourir l'Univers,  
Soyons unis entre ciel et terre,  
Là où le Soleil franchit l'obscurité.